



Partido Radical Social Demócrata – Consejo Regional Valparaíso

21 de Marzo del 2012

Presidente Partido Radical Socialdemócrata
H.S. José Antonio Gómez Urrutia
Presente.-

De nuestra consideración;

Junto con aprovechar esta oportunidad para entregar nuestro más sincero y fraternal saludo, la presente misiva tiene por objeto presentarle a usted (y por vuestro intermedio a la Mesa Directiva y al Comité Ejecutivo Nacional del PRSD) la extrañeza y perplejidad que han causado en este presidente y en los consejeros regionales integrantes de la mesa regional de Valparaíso reunidos para los efectos extraordinarios que convoca el hecho aquí redactado el pasado Jueves 15 de Marzo, la actitud y sostenido comportamiento de nuestro Vicepresidente Nacional, Co.- Patricio Tombolini.

No es para nadie un conocimiento novel, la trayectoria del correligionario Tombolini en el PRSD y en la política chilena. Con años de experiencia como dirigente y ex funcionario público, conoce muy bien los códigos de comportamiento que requiere el correcto actuar en política. Sin embargo, al parecer, últimamente este aspecto ha sido olvidado o, al menos, han sido pospuestos en los comportamientos públicos que ha realizado nuestro Vicepresidente en distintas actividades asociadas a la provincia de San Antonio.

Como recordará usted señor Presidente Nacional, el año 2009 el correligionario Tombolini intentó acceder a un escaño parlamentario compitiendo por el distrito 15. Sin embargo, los resultados finales arrojaron una grave derrota que – al parecer- aún cala hondo en la memoria del correligionario Vicepresidente.

Sobre este punto, a pesar de lo que uno pudiera correctamente suponer en política, el señor Tombolini en vez de transformarse en un aporte y aliado para la gestión de este consejo regional democráticamente elegido en las últimas elecciones internas, él se ha convertido en el principal obstáculo para la gobernabilidad de la provincia y comuna de San Antonio.

Reiteradamente este Presidente Regional que suscribe la misiva ha debido aclararle que el rol de un dirigente nacional es velar por los intereses nacionales del PRSD y no tratar de perseverar en expectativas egoístas que sólo alimentan metas particulares.

En particular, este tipo de actitudes ha quedado demostrada recientemente en el proceso de inscripción a primarias de la concertación a realizarse el 01 de abril próximo. Ante los hechos irrefutables que indicarían que existirán elecciones primarias en la comuna de San Antonio sin la participación del actual Alcalde y ex correligionario Omar Vera, el correligionario Tombolini hizo –y continúa haciendo- lo imposible para impedir que este acto se desarrolle en un clima de armonía, cordialidad y fraternidad.



Partido Radical Social Demócrata – Consejo Regional Valparaíso

En este sentido, nos enteramos de un acontecimiento que vuelve a graficar la gravedad de estos comportamientos cuando el Vicepresidente Nacional asistiendo el pasado miércoles 14 de Marzo a la comuna de San Antonio, y en reunión con dirigentes políticos radicales y de la concertación comunal, les arengó públicamente para que unos días antes de la primaria ellos alcen y proclamen como candidato al actual Alcalde Omar Vera (no inscrito en la primaria y edil independiente). No conforme con ello, en esa misma reunión, el Sr. Tombolini sindicó a este Presidente Regional como un gran interesado que estaba motivado por propósitos egoístas y mezquinos que no engrandecían al PRSD. A mayor abundamiento, indicó el Vicepresidente Nacional del PRSD que personalmente se encargaría que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) se “volviera” contra el Presidente Regional del PRSD de Valparaíso y su directiva, sumado a serie de amenazas que no dudó en divulgar y comentar abiertamente a otros dirigentes políticos y a los propios correligionarios radicales de la comuna de San Antonio.

Estimado señor Presidente, este tipo de hechos sólo confirman la necesidad de poder aglutinar aún más todas las fuerzas políticas existentes en el único norte que son el respeto a los ideales, estatutos y principios de nuestro partido. Precisando que la actitud del correligionario Tombolini no se allana a lo que se espera de un dirigente nacional, lo que también nos preocupa es que si el PRSD ha decidido aceptar y respetar los acuerdos de primarias no entenderíamos cómo el señor Tombolini continúa –y probablemente lo siga haciendo- incentivando al desconocimiento de acuerdos que serán antecedentes fundamentales para nuestros próximos intereses superiores: llevar a la primaria nacional a un precandidato presidencial radical.

Sin otro particular, y esperando puedan tomarse acciones políticas correctivas en este tipo de materias, saludos atentos,

Mauricio Palacios Núñez
Presidente Regional PRSD

José Viacava Gatica
Secretario Regional PRSD

Cc.- Archivo
Miembros del CEN PRSD
Consejeros Generales PRSD